



Córdoba, 01/04/2020

ESTIMADAS FAMILIAS:

En este tiempo de escolarización diferente que nos impone la realidad, y ante las medidas anunciadas por el Gobierno Nacional sobre continuar con el aislamiento social obligatorio hasta después de Semana Santa, queremos hacerles llegar, en primera instancia, nuestro más profundo y sincero agradecimiento, por el acompañamiento continuo, valorando su compromiso al participar en cada una de las propuestas que los docentes acercan, a fin de garantizar la continuidad pedagógica y las trayectorias escolares de nuestros estudiantes. Queremos transmitirles tranquilidad para que cada familia disponga de la flexibilidad de sus horarios y momentos, acompañando de la mejor manera posible los ritmos y tiempos individuales de cada uno de sus hijos. Recibimos con inmensa alegría respuestas, trabajos, fotos de nuestros estudiantes que demuestran un gran esfuerzo compartido FAMILIA-ESCUELA y que nos acercan a la distancia.

En segunda instancia queremos comunicarles que para continuar en este proceso de educación virtual y sostenimiento de los aprendizajes de los estudiantes, se implementará la modalidad de AULA VIRTUAL a través de la plataforma CLASSROOM. Esta herramienta favorecerá un entorno de aprendizaje más seguro, con una serie de ventajas que facilitarán la colaboración y comunicación entre docentes y alumnos (y sus familias). Cabe aclarar que del 30 de marzo hasta el 8 de abril estarán vigentes los dos medios de publicación de clases: "Banco de recursos" (que veníamos usando) y "Classroom" ambos se acceden desde la página del colegio.

Cada familia ingresará al aula virtual con un código específico para la sala que esté cursando su hijo/a y en esa clase encontrarán también las actividades de los profesores de Educación Física y Música. Las clases se subirán a comienzo de semana y tendrán a su disposición las actividades de todos los días para gestionar los tiempos e intereses de los niños.

Las devoluciones que realicen las familias (registros fotográficos de los trabajos, videos, consultas, inquietudes) las podrán enviar utilizando dicha plataforma a través de mensajes, chats o por mail al docente específico para mantener una mejor comunicación entre ambas partes. Es importante hacer partícipes a los niños de las actividades propuestas por los docentes, y que las mismas den cuenta del trabajo realizado por ellos mismos.

Adjuntaremos un instructivo con orientaciones sencillas para que puedan ingresar al Aula Virtual.

Ponemos en el corazón de la Virgen del Huerto a todas nuestras familias,
para que ella nos cubra con su manto de ternura, de protección, de misericordia en este
momento tan especial a nivel mundial.
Que el Señor nos bendiga y nos acompañe.